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Versune nouvelle fagon de gérer le développement en Algérie

Résumeé

Les outils de la révolution informatique et de I’ingeneerie de connaissances sont devenues
indispensables dans le processus de gestion du développement, surtout dans un pays tres
vaste comme I’Algérie et particulierement dans des domaines essentielles tels que la
distribution de la richesse, et |a rationalisation des ressources. Le but de cet article est de
mettre en valeur les principales fonctions des centres d'information créés par I'Etat et ce qu'il
devrait étre dans le style de la gestion et de la supervision et la coordination entre eux, en
tant que stratégie pour controler le dével oppement de la technologie de I'information, afin de
concilier les exigences du processus de dével oppement et les méthodes de les atteindre.

Mots-clés. Gestion du développement, information économique, systeme nationale
d'information.

A new approach to management development in Algeria

Abstract

Development, as a process, has become more and more complex in Algeria. As part
of development management, it requires methods and techniques to be established so that they
can allow it to manage its needs in a rational way. The aim of this paper is to highlight the
importance of building up a national economic information system as a strategy and to make
sure that new statistical methods and information technology are mastered. This can be
achieved when you balance development needsand the different ways of their
implementation.

Key words. Development Management, economic I nformation, national information
system.



